

# 緑の丘から

## 緑の誓い

☆ さわやかにあいさつをします  
 ☆ 進んで勉強をします  
 ☆ きまりを守ります  
 ☆ 心をこめて掃除をします  
 ☆ みんなと仲良くします



はじめての給食（一年生）

小学校に入学して早一ヶ月、一年生も今やすっかり学校生活にもなれ、毎日楽しく過ごしています。配膳し、自分たちで片付けます。給食は自分でやります。お楽しみ会では、お兄さん・お姉さんと一緒にゲームを楽しみました。その後は、全校でじゃんけんゲームをしました。中央公園では、六年生とお弁当を食べたり、遊んだりしました。



歓迎集会・歓迎遠足



歓迎集会では、花のアーチに迎えられ、ペアである六年生のお兄さん・お姉さんと一緒に入場しました。その後は、全校でじゃんけんゲームを楽しみました。中央公園では、六年生とお弁当を食べたり、遊んだりしました。



とってもたのしかったです！

がんばっています。六年生

六年生は、いろいろな場面での交流を大切にしています。お世話をしてもらい、一年生のお兄さん・お姉さんたちと、初めての交流会の場面を紹介しています。



今後いろいろな機会に、一年生と楽しく遊ぶ機会があります。安心して交流は、一年生と楽しく遊ぶ機会があります。安心して交流は、一年生と楽しく遊ぶ機会があります。